

さわやか新聞 8月号

W =私たちは！！力を合わせ地域に密着するデイサービスを目指しています！=



梅雨明け宣言後は梅雨に逆戻りしたような不安定な天気が続いています。そんな中 “さわやか” では夏休みに入り学童児の一時預かりが始まり、子供たちの元気な声が聞こえています。利用者の皆さんも子供達からの「おはようございます！」&「バイバイ！またね！」の挨拶で笑顔満開です！賑やかな夏休みはまだまだ続きます！^m^



ある日の様子です！

バイタル後はスタッフ
お隣と笑顔で談笑中♪

挨拶を済ませた子供達
は涼しいうちに宿題中
です！



この日はヘアカットされる
利用者様も。美人さんに
仕上がりました♡

さわやか納涼祭

平成 29 年 8 月 9・10 日
12 時～14 時まで
さわやか機能訓練室



焼きそば・たこ焼き・かき氷
わたあめ・ジュース・フランク



輪投げ・ヨーヨーつり・他



子供達・ご家族の皆様、地域の方々の
参加お待ちしております！！



ボランティアの中学生
と対局中！まだまだ
負けられないよ～！

平成 29 年 8 月 5 日

労協センター事業団 前橋地域福祉事業所さわやか

夏季休業のお知らせ

8 月 14・15・16 日
お休みさせていただきます。



秋山